

La Escuela Municipal de Artes Marciales despidió el curso con una exhibición

29/01/2019



El **Pabellón Ciudad de Elda** acogió el pasado fin de semana la **Exhibición de la Clausura de fin de curso del año 2018** de la Escuela Municipal de Artes Marciales de Elda. El director técnico de la misma, **Ataúlfo Castaño**, comenzó la presentación recordando el inicio de esta Escuela Deportiva Municipal que **este año 2019 cumple 38 años** en la modalidad de **Karate-do infantil y adultos** y que desde entonces ha crecido hasta incluir la **modalidad Nihon Tai Jitsu** con la escuela de adultos y la infantil.

La exhibición contó con la gran **participación de todo el alumnado inscrito** tanto en las modalidades del **Karate-Do Shotokan y del Nihon Tai Jitsu**. Estos mostraron su pericia y habilidades en las distintas disciplinas marciales. Ahora la Escuela Municipal de Arte Marciales **abre el plazo de inscripción del año 2019** en las modalidades deportivas de Karate-Do Shotokan y Nihon Tai Jitsu (Auto Defensa). Las inscripciones se pueden realizar en la Concejalía de Deportes, situada en el Nuevo Pepico Amat.